

PPKMB Unand, Nadiem Makarim Jelaskan Pentingnya Program MBKM

Afrizal - PADANG.XPRESS.CO.ID

Aug 16, 2022 - 14:19



PADANG, – Kegiatan Penerimaan dan Pengenalan Kehidupan Kampus Mahasiswa Baru (PPKMB) Universitas Andalas (Unand) tahun ajaran 2022/2023 resmi dimulai pada hari ini, Selasa (16/8/2022), dan diikuti oleh 7.208 mahasiswa baru.

Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (Mendikbudristek) RI,

Nadiem Makarim turut memberikan sambutan dalam pembukaan acara tersebut secara daring. Pada kesempatan itu, dia menyapa mahasiswa baru Unand.

“Senang sekali saya bisa menyapa adik-adik semua. Para mahasiswa baru yang tentunya sudah tidak sabar untuk merasakan pengalaman menarik yang belum pernah dinikmati di jenjang pendidikan sebelumnya,” ujarnya.

“Di fase ini, adik-adik akan lebih leluasa untuk belajar sesuai dengan minatnya masing-masing sebagai bekal untuk menentukan arah masa depan,” imbuh Nadiem.

Apalagi, kata dia, saat ini Kemendikbudristek memiliki program Merdeka Belajar – Kampus Merdeka (MBKM). Program ini sudah berjalan dua tahun dan telah diikuti oleh ratusan ribu mahasiswa di Indonesia.

Saya yakin adik-adik tidak mau melewatkan kesempatan untuk merasakan serunya belajar di luar kampus mulai dari magang, studi independen bersertifikat, melakukan proyek riset, kemanusiaan, atau wirausaha, mengajar di daerah 3T sampai ikuti program pertukaran mahasiswa,” ungkapnya.

Selain program belajar di luar kampus, pihaknya juga telah meluncurkan program praktisi mengajar yang mana para pakar dan ahli akan datang ke kampus untuk membagikan pengalaman mereka yang bisa menjadi inspirasi bagi mahasiswa.

“Program MBKM ini saya yakin akan sangat membantu adik-adik untuk mengenal apa yang sebenarnya menjadi minat dan ketertarikan kalian. Hal ini sangat penting untuk menentukan karir adik-adik semua di masa depan,” terangnya.

Menurut Nadiem, bekerja sesuai minat merupakan kesempatan yang sangat berharga dalam hidup. Dia ingin seluruh mahasiswa merasakan kesempatan itu.

“Saya harap adik-adik tidak melewatkan peluang emas ini. Cari tahu informasi tentang program MBKM. Selalu ingat bahwa akan menjadi siapa pun kita di masa depan itu ditentukan oleh apa yang kita lakukan sekarang. Manfaatkan masa kuliah ini untuk mencoba,” sebutnya. (**)